

Procès verbal

Conseil d'école Le mardi 9 avril 2024 18h 30

- 1. Mot de bienvenue et examen et approbation de l'ordre du jour
- Personnels présents: Stacey, Tonia, Denise, Vero, Char, Paul, Erin, Caroline
- Personnes absentes: Luc, Kathia
- 2. Examen et approbation du procès-verbal du 5 mars 2024
- La question de la clôture d'intimité ou des plantes grimpantes a été discutée et doit être ajoutée au procès-verbal précédent.
- Proposée par Paul et appuyée par Denise
- 3. Bilan du budget présenté par Charlene
- -Bingo
- -Conseil d'école
- 4. Affaires nouvelles:
- -Programme national d'aide alimentaire en milieu scolaire (lettre au gouvernement)

Le mois dernier, le conseil nous a demandé de la part du CPP de demander à vous les membres du conseil d'école de rédiger une lettre demandant le gouvernement provincial de maintenir leur promesse d'une subvention de 1 milliard de dollars sur 5 ans pour un programme national d'alimentation dans les milieux scolaires.

Finalement, le gouvernement a récemment annoncé qu'ils vont tenir à leur promesse. Ceci dit, ce n'est pas nécessaire de rédiger la lettre maintenant que l'annonce a été faite. Nous devons maintenant attendre que le plan soit présenté. S'il y a d'autres démarches à faire avec les conseils d'école, je vous reviendrai. Merci pour ceux et celles qui avaient déjà rédigé la lettre. C'est bien apprécié.



<u>Un programme national d'alimentation scolaire qui prépare les enfants à la réussite | Premier ministre du Canada (pm.gc.ca)</u>

-Projets de participation des parents 2023-2024

Tous les ans, le Conseil reçoit une subvention nommée Participation des parents du ministère de l'Éducation. Cette somme d'argent a pour objectif d'offrir des projets pour engager les familles à s'intéresser davantage à l'apprentissage de leurs enfants et de s'impliquer au sein de leur école. Afin de permettre la réalisation de projets de participation des parents dans les écoles, le Conseil et le Comité de participation de parents recommandent fortement un atelier offert par Dominic Tremblay en lien direct avec les nouvelles initiatives du ministère de l'Éducation en mathématiques. En particulier, la formation interactive s'adresse aux parents pour les aider à mieux comprendre le nouveau programme-cadre de mathématiques de la 1re à la 9e année afin d'appuyer leur enfant à la maison. Dominic Tremblay, enseignant agréé de l'Ontario (EAO), un formateur PRIME agréé à l'échelle nationale et un formateur Éducasciences agrée à l'échelle nationale, sera l'animateur de cet atelier. Il est un consultant en éducation qui se consacre à l'enseignement des sciences, technologie, ingénierie et mathématiques (STIM), la robotique, l'enseignement des sciences et les mathématiques axées sur l'enquête et les stratégies d'apprentissage personnalisées. Il a travaillé avec des écoles au Canada et à l'étranger pour améliorer les résultats et l'engagement des élèves dans ces domaines.

Chaque école aura l'occasion de faire une demande de fonds cette année. Toutefois, nous ne pourrions subventionner qu'environ 37 écoles, donc on acceptera les demandes selon les premières demandes envoyées. Si vous et vos membres du conseil d'école êtes intéressés à cet atelier, veuillez communiquer avec Dominic Tremblay par courriel info@dominictremblay.com. Afin d'inciter plus de parents à y participer, vous pouvez dépenser jusqu'à 130\$, taxe incluse pour offrir de la nourriture saine lorsque vous faites votre demande envers le Conseil.

À NOTER : - tous les fonds doivent être dépensés au cours de l'année scolaire 2023-2024; - les projets doivent être terminés au 30 juin 2024; - les écoles avec des projets qui seront approuvés devront prévoir un sondage de satisfaction pour les participants. RÉSULTATS SOUHAITÉS : - Les parents ont une meilleure connaissance de l'enseignement de mathématiques afin de pouvoir appuyer leurs enfants dans leur apprentissage. - Les parents s'impliquent davantage dans le milieu scolaire local et dans l'éducation de leurs enfants, notamment, avec une réduction des obstacles à leur participation. - Les parents ont le sentiment d'être des partenaires estimés dans le système d'éducation. - Les parents ont une confiance accrue envers l'éducation publique.

5. Mise à jour:

-Dîners chauds

- terminer le reste de l'année avec Food for Good. Nous étudierons d'autres options pour la prochaine année scolaire.
- On pourrait éventuellement organiser une journée des pâtes ou des hot-dogs une fois par mois.
- Nous conserverons la cuisine chinoise le mercredi

-Le pavillon (Luc)

- Mme Stacey et Erin ont informé tout le monde des retards dans la construction du pavillon.
- Mme Stacey enverra un courriel à Luc pour lui poser des questions sur les taxes et le béton.
- Erin et Caroline continueront à travailler sur le permis avec la ville et feront un suivi avec Mme Stacey si nécessaire.

-Bénévoles

- Erin et Stacey travailleront à l'envoi d'un courriel distinct demandant des bénévoles pour le bingo et les événements.
- Erin enverra des courriels de suivi pour informer les gens si la place de bingo a été remplie ou non.
- Placer des dépliants à l'intention des bénévoles dans la maternelle/jardin. Possibilité de se porter volontaire pour participer et discuter avec les parents. Le 30 mai, soirée Bienvenue à la maternelle (Tonya se porte bénévole)

-Big Red

- Livraison le 1er mai. Continuer à envoyer des courriels pour rechercher des bénévoles.

-Flipgive/Fundscrip

- Erin transmettra l'application Flipgive à tout le monde, nous pourrons éventuellement l'envoyer aux familles pour la prochaine année scolaire.
- -Panification de la foire d'été (6 juin)

- Erin contactera Leaping Leamur pour les structures gonflables et éventuellement la barbe à papa.
- BBQ, vente à un sou, 50/50 et éventuellement des jeux si nous avons suffisamment de bénévoles.
- Vente aux enchères du projet artistique de la classe, Vero examinera la question avec le personnel
- Le sous-comité a été mis en place et discutera de la possibilité de se réunir un autre jour en mai. (Denise, Tonya, Caroline, Erin & Charlene)
- Payez ce que vous pouvez pour le BBQ, barbe à papa \$1
- 6. Points à discuter à la prochaine réunion : foire d'été et pavillon
- 7. Levée de la séance 19h30

Date de la prochaine réunion : le mardi 4 juin 2025